



# かしわの子

## 【目指す児童像】

- やさしい子《友愛》
- かしこい子《自主》
- たくましい子《健康》

《第10号》

令和3年12月22日（水）発行  
石巻市立飯野川小学校

## 学習報告会

12月1日(水)に学習報告会を行いました。ご家族の皆さんに見守っていただくことで、どの学年も練習の成果を発揮して最高の演技ができました。演技終了後は緊張がほぐれ、満足した表情で会場を後にする子供たちの姿が印象的でした。雨の中、来場していただいたご家族の皆様、本当にありがとうございました。



## 楽天イーグルス「未来塾」

12月3日(金)、楽天イーグルスアカデミーコーチの永井克弥さんをお迎えして、4～6年生を対象に『未来塾』を開催しました。



始めに体をほぐす運動や代表児童によるバッティング体験などの活動をしました。

後半の講話では「夢を叶えるために、自分で考えて行動することの大切さ」や「もし夢が叶わなくても、本気で努力することが自分を大きく成長させてくれること」などを、熱く子供たちに語りかけてくれました。

## 「縦割り遊び」復活

12月7日(火)の業間休みに、約2年ぶりに「縦割り遊び」を行いました。石巻市では新型コロナウイルス感染状況も落ち着いていることから、代表委員会で「縦割り遊びを復活させてほしい。」と意見がまとまりました。そこで、児童会の代表が校長先生にお願いして「縦割り遊び」が実現しました。



1回目の縦割り遊びは「風船バレー」でした。それぞれ班ごとに工夫しながら、2年ぶりの(1・2年生にとっては初めての)「縦割り遊び」を楽しんでいました。

## 不審者対応訓練



刺股(さすまた)を持つ人で囲むようにして、犯人との距離を確保するために刺股を使用することなどを教えていただきました。

12月3日(金)の放課後に、河北警察署職員の協力を得て「不審者対応訓練」を行いました。訓練を終えて警察の方から指導されたことは、主に次のようなことです。

- ・「不審者かもしれない。」と思ったら、迷わず警察に通報すること
- ・児童がいる場所に近づけないようにしながら、警察官が到着するまで、時間を稼ぐこと

## 新型コロナウイルス感染拡大防止のために

- 朝に児童本人の健康観察、検温を確実にを行い、「健康観察記録カード」に記入して報告してください。本人に発熱等風邪症状が見られるときは、登校させず回復するまでご家庭で過ごさせてください。健康観察を確実に行っていただくことで、学校を安全な環境に保っています。協力をお願いします。

- 新型コロナウイルス感染に係る、心ない噂や個人を特定するようなことは絶対に控えていただくよう、協力をお願いします。

- 石巻市より学校に「抗原検査キット」が配付されましたが、自分で唾液をとることは発熱しているお子さんにとって大きな負担になります。お子さんが発熱した場合には、できるだけ早くお迎えをお願いします。その後、医療機関で受診してください。

児童や家族の方がPCR検査を受けることになった場合や、抗原検査を受けた場合は、速やかに学校にお知らせください。その結果についても分かり次第お知らせください。  
(飯野川小 62-3009) (休日、夜間の場合 070-1306-4167)

# 1月の主な行事

- 1日(土) 元日
- 4日(火) 仕事始め
- 10日(月) 成人の日
- 11日(火) 第3学期始業式 全校3校時限 下校・下校バス発 11:30
- 12日(水) 防災マップコンクール 表彰式 6年生…6校時欠課(5校時限)
- 13日(木) 委員会活動(5・6年)
- 14日(金) 新年度に向けての会議① 全校5校時限 下校・下校バス発 14:45
- 18日(火) 新年度に向けての会議② 全校5校時限 下校・下校バス発 14:45
- 19日(水) 新年度に向けての会議③ 全校5校時限 下校・下校バス発 14:45
- 20日(木) 読み聞かせ 代表委員会  
保幼小引継ぎ会 父母教師会本部役員会 18:30
- 24日(月) 新年度に向けての会議④ 全校5校時限 下校・下校バス発 14:45
- 25日(火) 新年度に向けての会議⑤ 全校5校時限 下校・下校バス発 14:45
- 26日(水) 職員会議 全校5校時限 下校・下校バス発 14:45
- 27日(木) 学校評議員会 9:30
- 28日(金) Jアラート訓練
- 31日(月) 新年度に向けての会議⑥ 全校5校時限 下校・下校バス発 14:45



3学期も元気に登校するために、冬休み中も「早寝・早起き・家族と一緒に朝ごはん」を励行させてください。「お手伝い」にも取り組ませてください。やり遂げたときには、大いに褒めてあげてください。

11月～2月の帰宅時刻は4時30分です。4時30分には家に着いているようにします。

## 父母教師会の活動

### 〔令和4年度 父母教師会役員選出〕

令和4年度の父母教師会役員選出に向けて各地区で協議いただいていることと思います。2月10日(木)までに選出して名簿を届けていただくことになっています。全会員の皆様の協力をお願いします。

### 〔令和5年度 父母教師会役員選出〕

11月の本部役員会では、「現在の役員選出方法では立ち行かない地区もでてくる。役員を選出方法について再考する時期にきている。」という意見が多く出されました。1月の本部役員会で、全会員の意向を確認するためにアンケート調査を行うことについて協議する予定です。

## 児童の活躍を紹介します

「石巻市復興・防災マップ  
コンクール」  
石巻市地域連携会議 会長賞  
6年生 28名

「宮城県造形教育作品展」  
出品 1年 阿部 睦生 さん  
3年 高橋 瑠華 さん

「川をきれいに」 児童画コンクール  
銅賞 4年 齋藤 優成 さん

道の駅 上品の郷  
「小学生作品展示会」開催中です

## 地域の皆様にご協力いただいています

### 〔民生委員さんとの懇談会〕

12月16日(木)の放課後に、河北地区主任児童委員、飯野川地区民生委員の皆さんとの懇談会を行いました。2学期の子供たちの様子について生徒指導主任から伝え、その後地区での子供たちの様子などについて、民生委員の皆さんと担当が情報交換を行いました。



### 〔ひだまりの会の皆さんによる「読み聞かせ」〕

ひだまりの会の皆さんには、1年生～3年生に「読み聞かせ」をしていただいています。2学期は4回「読み聞かせ」がありました。どの学年の子供たちも、あっという間にお話の世界に引き込まれて、熱心に聴いています。

ひだまりの会の皆さん、いつもありがとうございます。  
3学期にも2回予定しています。



### 〔約2年ぶりの体育館での朝会〕

石巻市では新型コロナウイルス感染状況も落ち着いていることから、12月10日(金)、全校児童が一堂に会して、2年ぶりに体育館で朝会を行いました。体育館での朝会に参加するのが初めての1年生や2年生も、上級生を見習って立派に参加していました。

